



# López Obrador profundiza el desmoronamiento del PRI y del bloque opositor



Los cambios previstos para colocar a la Guardia Nacional bajo el mando de la Defensa han desatado una tormenta política que amenaza con quebrar el pacto entre el PRI, el PAN y el PRD, conformados en un bloque opositor. El presidente del Gobierno ha atizado ese fuego este martes al declararse a favor de la iniciativa presentada por una diputada del PRI en el Congreso para que los militares sigan ejerciendo labores de seguridad pública hasta el 2028. Su plazo cumplía en 2024, pero no hay voluntad de que vuelvan a los cuarteles, como preconizaba Andrés Manuel López Obrador antes de llegar a la presidencia. “He cambiado de opinión”, ha reconocido el mandatario, “al ver el problema [de violencia] que me heredaron. Se necesita una Guardia Nacional que no se eche a perder, con disciplina y profesional, para garantizar la seguridad pública”. Y se ha referido al PRI en términos de gobernanza: “A mí lo que me importa es que podamos llevar a cabo juntos la transformación que requiere el país”. El particular abrazo del presidente al PRI [amenaza con desdibujar el partido de la revolución](#) bajo el manto de Morena.

Los priistas ya están divididos. Unos se dejarán abrazar por Morena y otros seguirán haciendo su tarea de oposición. El jefe nacional del PRI, Alejandro Moreno, ya no seguirá siendo hostigado por la gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores en Los martes del jaguar, un espacio que quedó suspendido. Pero Moreno espera que se dictamine si se le desafuera para procesarlo por enriquecimiento ilícito, a solicitud de la fiscalía de Campeche. El PRI no está pasando por sus mejores momentos.

[AMLO: López Obrador profundiza el desmoronamiento del PRI y del bloque opositor | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)